

Fujitsu Jahreskonferenz Digitale Verwaltung 2019
11.-12. März 2019 in Berlin

Shinya Tahata
Erster Sekretär
Japanische Botschaft in Deutschland



Shinya Tahata ist verantwortlich für die digitale Informations- und Kommunikationstechnologiestrategie an der japanischen Botschaft in Deutschland. Bevor er 2002 ins Ministerium für Innere Angelegenheiten und Kommunikation wechselte, war er Wissenschaftler am Tokyo Institut of Technology für mobile Kommunikationstechnologie. Im Laufe seiner Karriere hat er für die japanische Regierung weitreichende Erfahrungen im Hinblick auf den digitalen Sektor gesammelt, inklusive Politikplanung, nationaler Forschung und Entwicklungsprojekte in HPC, AI und IoT (CPS). Weiterhin engagierte er sich in internationalen Kooperationsprojekten und unterstützte bei Dialogen zwischen Japan und Deutschland.